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CEO DE FERROVALLE EMPRESA
FERROVIARIA INTERMODAL

Lo mas importante de unviaje es disfrutarlo Sólo así
puedes cumplir con tu ob

jetivo ya sea de negocios diver
sión o descanso

Como cko de Alstom en Méxi

co y en Chile viajaba solo a Esta
dos Unidos y América Latina
Ahora en Ferrovalle viajo por el
país acompañado de algún direc
tivo o de mi esposa Vamos a con
venciones y a visitar proveedores

Para ser efectivo y pasarla
bien en un viaje grupal sigo tres
pasos Divido las tareas me men
talizo a que las decisiones serán
compartidas y hago lo posible por
adaptarme al ritmo de los demás

En las convenciones delego
actividades a mi equipo Si voy

con mi esposa cada quien tiene
su agenda y nos reunimos para
cenar Cuando viajo con mis hijos
cedo y escucho su opinión para
elegir dónde comer por ejemplo

Para disfrutar el viaje y no es
tresarme llego dos o tres horas
antes al aeropuerto También
cuido no exceder el peso de las
maletas por lo que llevo siempre
una báscula pequeña

Planear con tiempo y tener
una agenda clara me relaja y me
permite disfrutar la misión la tra
vesía y la compañía
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